

Drachenflüsterer?

(Titel steht noch nicht fest)

Von Yvinna

Prolog:

Prolog

Ich möchte euch die Geschichte von einem zwölf Jährigen Jungen namens Haru erzählen, der sein Leben lang davon geträumt hatte mindestens einmal einen Drachen zu sehen.

Er lebte in einem Bauerndorf namens Bruin auf einer kleinen Insel namens Galran, diese Insel wurde von ein paar kleinen Dörfern bewohnt.

Haru liebte Drachen über alles, nur leider waren Drachen oder jeder der mit ihnen zu tun hatte nicht sehr geachtet oder eher Verachtet, in seiner Heimat.

Trotts alle grausamen Geschichten, die Haru von seinem Vater oder anderen aus seinem Dorf gehört hatte, hatte sich nicht´s an seinen Träumen geändert jemals einen Drachen zu sehen.

Obwohl ihm klar war, das dieser sehr wahrscheinlich nie erfüllt werden würde, weil dies sein Vater nämlich nie zulassen würde.

Dies verdanke er seinen Großvater, das er seinem Traum nicht aufgab, da dieser nicht wie die meisten anderen auf der Insel die Drachen verachtete, sondern sie genauso liebte wie sein jüngster Enkel.